
令和３年度 社会教育委員 第２回定例会議の概要 

１．日時 令和３年７月１６日(金) 15：00～16：00 

２．場所 市役所３階 301会議室 

３．出席者 【社会教育委員】８名出席（宮坂委員、蟹澤委員欠席） 

【市職員】島田教育部長、松崎生涯学習課長、高島生涯学習係長、小瀧社会教育指

導員、生涯学習課 蛭間企画主査 

４．会議内容 【委員会の進行状況】 

１．開会（松崎課長） 

２．あいさつ（島田教育部長、小林京子委員長） 

３．協議事項 

(１)委員として取り組む独自課題等について 

 ・委員として関わったこと等について各委員より 

(２)６月１６日開催、長野県社会教育委員連絡協議会定期総会について 

・２名参加（社会教育委員１名、生涯学習課職員１名） 

(３)６月２９日開催、北信地区社会教育委員連絡協議会総会・地区研修会について 

・７名参加（社会教育委員５名、生涯学習課職員２名） 

(４)７月１日開催、信州型コミュニティスクール推進セミナーについて 

 ・５名参加（社会教育委員４名、生涯学習課職員１名） 

４．今後の予定等について（髙島係長） 

(１)北信地区「地域ぐるみの教育フォーラム」 

 ・１０月３０日(土) 千曲市戸倉創造館 １３：００～１６：００ 

・小林いせ子副委員長を中心に事例発表を行う 

(２)次回、社会教育委員定例会議 

 ・１０月８日(金) 市役所３階３０１会議室 

５．その他 

６．閉会（松崎課長） 

 

【主な協議内容】（進行：小林京子委員長） 

（○は社会教育委員、▲は事務局の発言） 

 ▲島田教育部長 

   定例会の前に視察した「ふるさと漫画館」は、夏休み中の児童生徒に学習場

所の提供のため開放する。近隣の「蔵し館」も同様に開放する。 

 〇小林京子委員長 

   「ふるさと漫画館」は近くにあるが、行く機会がない施設だった。 

   身近にある施設を知ることができ、良い機会となった。 

 

３－(１)に関すること 

〇堀口委員 

  ６月から上徳間地区で子ども食堂を始めた。立ち上げから関わり、現在まで

に４回開催した。 



〇児玉委員 

  昨年、地域を知るウォーキングに参加した。長く住んでいる地域でも知らな

いことが多くとても勉強になった。本日の視察も勉強になった。市内を廻るバ

スツアーを企画したらどうか。 

〇中島委員 

  本日の視察で、スポーツだけでなく、歴史の企画を考えてみたいと思った。 

〇塚原委員 

  以前から更級小学校の自然体験クラブを担当し、学校の近くで化石を発掘し

たり、雨天時は教室で紙芝居を使って勉強したりしている。 

〇若林委員 

  今年発足した、上山田よいとこみつけ隊に携わっている。引きこもりがちな

人が外に出るよい機会になればと思う。 

〇小林いせ子副委員長 

  図書館活動に関わっている。来年 4月 23日の「子ども読書の日」に社会教

育委員としても何かできればと考えている。 

公民館報の編集にも関わっている。最終ページの「もっと知りたいふるさと」

は、千曲市の歴史を知ることができる。8月号は戦争体験も載っており読みご

たえがある。 

 〇小林京子委員長 

   スポーツ分野が得意。パラリンピックの種目を広める活動をしている。福祉

施設の皆さんとボッチャを行った。 

 

３－(２)(３)(４)に関すること 

 ▲髙島係長 

   コロナ禍の開催のため、(２)(３)はオンライン、(４)は縮小開催となった。 

 

 

 


